

# Chapitre provincial à Saint Hippolyte

*Ce fut le troisième jour : 30 octobre 2021*

Après un beau lever de soleil, une brume humide a envahi le ciel d'Alsace, mais le Soleil n'a pas cessé d'illuminer le chapitre provincial.

Au menu de ce 3e jour, d'abord le rapport du **Frère Jean-Marie Leclerc**, Office d'Education. Tout le monde comprend que ce fut un gros morceau, vu nos engagements missionnaires dans la Province.

Puis le **P. Romuald**, depuis Moukondo-Brazzaville, nous a émus en parlant de l'Unité dont il a accepté la responsabilité... le 25 mars ! De belles oeuvres, et aussi des fragilités et des défis, que la pandémie renforce encore.

Nous entamons alors l'étape décisive du Chapitre: discerner ce que l'Esprit, à travers tous ces rapports, nous demande de mettre en oeuvre au cours de l'année qu'a entamée l'Assemblée provinciale ! Vie fraternelle et réconciliation, ouverture aux appels du monde, de Dieu et de notre charisme... bref: reformuler notre projet missionnaire.

Prions fort, c'est le Jour du Seigneur! Paix à tous !

